

Lima Orang Tewas Dalam Kebakaran Jembatan Besi Tambora

Indonesia X-Files 1000+ Bencana Terburuk di Dunia Peristiwa dalam Bingkai Foto Jurnalistik Planet yang Bergolak Kedokteran Forensik sebagai "Pisau" Ilmiah - Indonesia X-Files (Snackbook) Detektif Imai 4 Berbagi Rezeki ke Tanah Suci Chicken Soup for the Soul: Mukjizat di Sekitar Kita Siap Mhdp UN 09 Bhs Ind SMA/MA Kapita Selektia Pemasarakatan Edisi III "Back to Basic" Bumi yang Tak Dapat Dihuni TEMPAT MENYERAMKAN PLUS HANTU-HANTU TERKENAL DI DUNIA Different Seasons Kutukan Gadis Phoenix SELEKTA FIKSI VOLUME 3 Promise From A Cowboy Paris Aku Suka Bahasa Indonesia ARIANA Seruan Azan Dari Puing WTC The Stars Are Fire Silam Genealogi Kekerasan Dan Pergolakan Subaltern: Bara Di Bali Utara Bahasa Indonesia Deadly Silence - Kebisuan Mematikan The Mark Of Athena (Republsh) Sukses UN SMA IPA 2009 (Plus CD) Buku Pintar Penanggulangan Kebakaran Hutan NOT A FAN (BUKAN SEORANG PENGGEMAR) Meradang (Seeing Red) Para Pelindung (The Guardians) Cara Mudah UN/SPMB 07 B.Ind SMA The Tower Sukses UN Bahasa Indonesia SMA 2009 K3 Keselamatan dan Kesehatan Kerja Secret Of Life ESCHATOLTY BIBLICAL CONCEPT OF TIME THE MAGIC OF SPEAKING PUBLIC SPEAKING for SUCCESS

Eventually, you will enormously discover a new experience and exploit by spending more cash. yet when? accomplish you agree to that you require to get those all needs subsequently having significantly cash? Why dont you try to get something basic in the beginning? Thats something that will guide you to understand even more going on for the globe, experience, some places, later than history, amusement, and a lot more?

It is your agreed own times to act out reviewing habit. in the middle of guides you could enjoy now is **lima orang tewas dalam kebakaran jembatan besi tambora** below.

K3 Keselamatan dan Kesehatan Kerja Dec 30 2019 Di dalam kehidupan sehari-hari kita telah mengenal kecelakaan terutama di tempat kerja. Kecelakaan kerja dapat mengakibatkan cedera ringan, cedera berat sampai pada kematian. Potensi terjadinya kecelakaan kerja tidak dapat dihilangkan dan akan selalu ada. Yang dapat dilakukan adalah memperkecil resiko terjadinya kecelakaan kerja dengan cara mengetahui jenis kecelakaan kerja, penyebabnya dan cara pengendaliannya. Di dalam buku ajar ini akan dijelaskan beberapa macam jenis bahaya terutama di tempat kerja, potensi bahaya dan pengendalian bahaya menurut perundang-undangan yang berlaku. Investigasi kecelakaan juga dijelaskan di dalam buku ajar ini sampai melakukan sistem manajemen keselamatan dan kesehatan di tempat kerja.

ARIANA May 15 2021 Ariana Julie adalah seorang gadis cantik bermata hijau dan bertubuh mungil. Dia hidup sebatang kara sejak usia sepuluh tahun. Ariana memiliki obsesi menjadi wanita kaya penakluk pria, setelah dicampakkan oleh kekasihnya bernama Sebastian Rooter yang lebih memilih selingkuhannya bernama Diana Walz. Suatu hari, Ariana bertemu dengan Damian Lee. Mereka dipertemukan dalam kesalahpahaman yang membuat mereka semakin dekat dan akhirnya jatuh cinta. Namun, cinta mereka diuji ketika Damian mengetahui Ariana hamil. Damian meminta gadis itu untuk menggugurkan kandungannya karena Damian belum siap menjadi seorang ayah dan sudah terjerat janji kepada sang ayah.

Aku Suka Bahasa Indonesia Jun 15 2021

Sukses UN Bahasa Indonesia SMA 2009 Jan 29 2020

Cara Mudah UN/SPMB 07 B.Ind SMA Apr 01 2020

Promise From A Cowboy Aug 18 2021 Di sirkuit rodeo, B.J. Lambert punya banyak kesempatan untuk melupakan cinta pertamanya. Tapi saat kembali ke Coffee Creek, hal itu terasa mustahil. Savannah Moody terasa begitu menarik baginya, sama seperti saat mereka berdua masih remaja. B.J. tetap melakukan apa pun untuk wanita itu kecuali memberitahunya satu rahasia yang tidak akan dikatakannya sesuai dengan janjinya. Sherif Savannah Moody tahu B.J. menyembunyikan sesuatu. Bukan perasaan pria itu kepadanya—jelas sekali bagi mereka berdua kalau gairah itu masih sekuat dulu. Tapi ia tidak bisa menyerah begitu saja. Ia punya adik perempuan untuk diurus juga tanah keluarga, lagi pula B.J. mungkin akan pergi lagi nanti. Ia juga punya pekerjaan yang harus ia lakukan: mengejar fakta dan menemukan apa yang sebenarnya terjadi delapan belas tahun lalu ketika sebuah gedung tua terbakar dan seorang pemuda ditemukan tewas. Meskipun ia harus membayar mahal untuk itu....

Bahasa Indonesia Dec 10 2020

NOT A FAN (BUKAN SEORANG PENGGEMAR) Jul 05 2020 Apakah Anda seorang penggemar ataukah seorang pengikut? Kamus mendefinisikan kata penggemar sebagai "seorang pengagum yang bersemangat." Mereka ingin berada cukup dekat dengan Yesus untuk mendapatkan semua manfaatnya, tetapi tidak terlalu dekat juga sehingga mereka tidak harus mengorbankan apa pun. Para penggemar mungkin adalah orang-orang yang tidak pernah absen ke gereja, fasih dalam berdoa, dan selalu memberi persembahan. Tetapi apakah jenis hubungan seperti itu yang diinginkan Yesus dari Anda? Sayangnya... Yesus tidak pernah tertarik untuk memiliki banyak pengagum berat dan bukanlah penggemar yang ia cari. Not a Fan akan menantang Anda untuk menyadari apa arti sesungguhnya menjadi orang Kristen. Dengan berbagai pernyataan langsung dan tajam, Kyle mengundang Anda untuk melihat secara jujur bagaimana relasi Anda dengan Yesus. Panggilan-Nya untuk mengikut Dia terasa begitu radikal bagi kita, tetapi itulah yang diinginkan Yesus bagi setiap orang percaya. Keluarkan stabilo Anda dan biarkan Kyle membawa Anda kembali ke inti daripada kekristenan. Anda mungkin tidak akan menikmati ketika ditantang untuk lebih dari sekadar membaca sebuah buku yang sangat jelas, menarik, dan menawan ini. —Lee Strobel, penulis buku laris versi New York Times

Meradang (Seeing Red) Jun 03 2020 Sebuah pengeboman di Hotel Pegasus di Dallas 25 tahun lalu mengubah hidup sepasang ayah dan anak. Sang ayah, Mayor Franklin Trapper, menjadi pahlawan di mata dunia. Sementara sang anak, John, dikenal sebagai Trapper, tersisih dalam banyak hal. Pada peringatan pengeboman, Kerra Bailey, reporter Dallas yang sedang naik daun, ingin mewawancarai Sang Mayor. Namun karena tidak memiliki akses terhadap Sang Mayor, dia pun mendekati Trapper. Trapper tidak ingin wawancara itu terjadi. Ia takut ayahnya kembali menjadi sorotan dan akhirnya menempatkan ayahnya, dirinya, dan Kerra dalam bahaya. Beban untuk menjaga keselamatan semua orang ada di bahu Trapper. Terutama karena ia yakin pihak bersalah dalam pengeboman itu tak pernah tertangkap. Sesungguhnya Kerra tak bisa benar-benar memercayai Trapper, karena ia tahu pria itu menyimpan rahasia mengenai pengeboman 25 tahun lalu. Tapi karena tak ada lagi yang bisa dipercaya, dan keberadaan musuh yang menguntit, Kerra dan Trapper bekerja sama dan mempertaruhkan hidup mereka untuk mengungkap jaringan kebohongan dan konspirasi di Texas.

Chicken Soup for the Soul: Mukjizat di Sekitar Kita Apr 25 2022 101 kisah luar biasa ini membuktikan bahwa mukjizat itu bisa terjadi, setiap saat, bagi semua orang dari semua lapisan kehidupan. Kita akan menemukan harapan, keyakinan, inspirasi, dan kebahagiaan di sini melalui doa-doa yang terjawab, campur tangan ilahi, penyembuhan ajaib, pertolongan malaikat, dan pesan dari surga. Kisah-kisahannya antara lain tentang: ¥ Seorang ibu yang buta bertemu kembali dengan putrinya yang telah lama hilang setelah mereka mengenali musik yang dimainkannya. ¥ Seorang mahasiswa yang tiba-tiba dilepaskan begitu saja dari celah batu, setelah terkurung dalam gua selama dua hari meski sudah dilakukan berbagai bantuan penyelamatan. ¥ Seorang perempuan yang berhasil menemukan cincin perkawinan ibunya di Jamaica yang hilang setengah tahun sebelumnya di New Jersey. ¥ Seorang perempuan yang mendapat Operasi dari almarhum ayahnya, sehingga bisa memenangkan undian \$10.000.

Siap Mhdp UN 09 Bhs Ind SMA/MA Mar 25 2022

Dec 02 2022

Sukses UN SMA IPA 2009 (Plus CD) Sep 06 2020

Seruan Azan Dari Puing WTC Apr 13 2021 Pasca 9/11, media menghadap-hadapkan Amerika dengan Islam. Invasi AS ke Irak dan Afghanistan, serta "terorisme Islam" menjadi headline di media-media di seluruh dunia. Menanggapi isu berbahaya ini, Feisal Abdul Rauf mencoba mencari akar-akar persoalan—dari inti ajaran Islam, nilai-nilai dasar konstitusi Amerika, aspek-aspek sosial-politik-ekonomi dari terorisme, hingga kepentingan Amerika mempertahankan hegemoninya di dunia internasional. Secara argumentatif, Imam Masjid Al-Farah ini, menunjukkan, antara lain, • Ada common platform antara nilai-nilai dasar Islam dan Konstitusi Amerika dalam mempromosikan kebebasan, keadilan, kesetaraan, dan persaudaraan. • Ajaran Kristen dan Yahudi—yang merupakan elemen penting dalam menentukan karakter warga dan bangsa Amerika—memiliki akar-akar yang sama dengan Islam sebagai keluarga agama Ibrahim. • Keislaman dan keamerikaan bukan bersifat substitutif (saling menggantikan), tetapi komplementer (saling melengkapi). Seorang

Muslim yang taat bisa menjadi warga negara Amerika yang loyal. Rauf mengemukakan argumen meyakinkan tentang eksistensi identitas Muslim-Amerika. • “Terorisme” Islam lebih berakar pada persoalan ketidakadilan sosial, politik, dan ekonomi, daripada persoalan agama. Buku ini, yang menggambarkan pengumpulan identitas 7 juta Muslim di Amerika, tak pelak relevan untuk penanganan isu-isu krusial seputar hubungan antar-agama; hubungan agama dan negara; dan hubungan antar-peradaban. [Mizan, Pustaka, Referensi, Politik]

Buku Pintar Penanggulangan Kebakaran Hutan Aug 06 2020 Indonesia memiliki luas hutan sekitar 120 juta hektare atau 63% dari luas daratan. Dengan hutan seluas ini, Indonesia menjadi negara dengan hutan terluas ketiga di dunia. Sayangnya, kebakaran hutan dan lahan yang totalnya mencapai jutaan hektare membuat hutan dan lingkungan kita terancam. Padahal, hutan merupakan penyangga kehidupan yang fungsinya sangat penting. Bahkan, sebagai pengingat akan pentingnya fungsi hutan sehingga perlu dijaga secara aktif oleh semua masyarakat, tanggal 7 Agustus dipilih sebagai Hari Hutan Indonesia. Karena itulah, kebakaran hutan dan lahan harus ditanggulangi dengan baik mulai dari pencegahan, pemadaman, tindakan pasca kebakaran, hingga mengikutsertakan masyarakat dalam pengendalian kebakaran hutan dan lahan. Dalam buku ini, berbagai hal terkait penanggulangan kebakaran hutan dan lahan dibahas secara lengkap agar dapat menjadi panduan praktis yang berguna dalam upaya penanggulangan kebakaran hutan dan lahan.

The Stars Are Fire Mar 13 2021 Oktober 1947, setelah kekejaman yang berlangsung sepanjang musim panas, kebakaran bermunculan di sepanjang pesisir Maine, mulai dari Bar Harbour hingga Kittery, dan segera menjalar tanpa terkendali dari kota ke desa. Dalam kondisi hamil lima bulan, Grace Holland harus melindungi kedua balitanya seorang diri saat sang suami, Gene, bergabung dengan para relawan pemadam kebakaran. Bersama sahabatnya, Rosie, dan dua anaknya yang masih belia, Grace menyaksikan rumah mereka terbakar hingga rata dengan tanah. Kobaran apinya memaksa mereka masuk ke laut sebagai pilihan terakhir. Mereka mati-matian menghabiskan malam untuk melindungi anak-anaknya. Pagi ini, mereka mendapati bahwa hidup mereka telah berubah untuk selamanya: tanpa tempat tinggal, tanpa uang sepeser pun, menantikan kabar tentang nasib suami-suami mereka, dan harus menghadapi masa depan yang tak menentu di kota yang telah musnah. Di tengah kehilangan yang memilukan ini, Grace menemukan kebebasan-kebebasan baru yang menakutkan—kegembiraan dan keberhasilan yang tidak akan pernah dia harapkan dapat mengisi kehidupannya yang kaku serta terkungkung bersama Gene—dan semangatnya timbul. Lalu hal yang tak terbayangkan terjadi dan keberanian Grace mendapat ujian yang belum pernah dialami sebelumnya.

Indonesia X-Files Jan 03 2023 “Kamu gila. Ngelawan arus. Pulang tinggal nama entar.” Begitu yang terlontar dari kolega dr. Abdul Mun'im Idries, ketika akhir 1993, dokter forensik ini berani menjadi saksi ahli kasus pembunuhan Marsinah. Kala itu, santer diyakini pejuang buruh ini dihiasi oknum militer—ketika militer paling ditakuti dengan penculikan senyapnya. Tapi berani-beraninya Mun'im mengusik tentara. Lalu, apa yang dihadapi Mun'im dan fakta apa yang ia temukan ketika harus terjun pada detik-detik mencekam Tragedi Trisakti dan Tragedi Semanggi? Bagaimana analisis forensiknya terkait pembunuhan Munir, Tragedi Tanjung Priuk, Tragedi Beutong Ateuh, dan sebagainya? Mun'im dalam buku ini membongkar arsip, membeberkan fakta-fakta mengejutkan, mengungkap sejumlah nama tabu, di samping berbagi kisah dan cara ilmiah (kedokteran) forensik dalam membongkar kriminalitas dan kejahatan di negeri ini.

The Tower Mar 01 2020 Ketika serangan melalui dunia maya di pusat penerbangan NASA di Maryland melumpuhkan teleskop ruang angkasa Hubble dan ilmuwan pemenang hadiah Nobel yang bertanggung jawab menghilang, satu-satunya petunjuk yang ada hanyalah jam hitung mundur misterius dan pesan mengerikan yang terpampang di layar komputer milik ilmuwan yang menghilang itu: Manusia Janglah Lancang. Agen FBI Joe Shepherd menemukan sebuah catatan tulisan tangan si ilmuwan yang berbunyi "akhir hari" serta bukti lebih lanjut yang menghubungkan serangan itu dengan kejadian aneh delapan bulan sebelumnya: ledakan di Citadel, sebuah biara kuno di Turki; wabah virus yang menyusul kemudian; dan menghilangnya seorang wartawan perempuan bernama Liv Adamsen dan mantan pasukan khusus Gabriel Mann. Penyelidikan Shepherd membawanya kepada rahasia yang membahayakan alam semesta dan juga ke masa lalunya sendiri seiring jam hitung mundur yang terus berjalan. Tapi apa artinya "akhir hari" itu dan apakah itu benar-benar berarti bagi umat manusia—akankah itu menjadi Wahyu atau justru Kehancuran?

Genealogi Kekerasan Dan Pergolakan Subaltern: Bara Di Bali Utara Jan 11 2021 Sejarah panjang kekerasan di Kabupaten Buleleng sudah berlangsung lama. Studi inimelacaknya dari tragedi pembantaian massal 1965-1966 hingga kekerasan politik di Desa Petandakan pada 23 Oktober 2003 yang menelan korban dua bersaudara, Putu Negara dan Ketut Agustana. *** Persembahkan penerbit Kencana (Prenadamedia Group)

ESCHATOLOTY BIBLICAL CONCEPT OF TIME Oct 27 2019 Buku ini disusun berdasarkan kajian akademik dan pendalaman tentang Alkitabiah.

Different Seasons Nov 20 2021 Dari salah seorang penulis cerita terhebat sepanjang masa, Stephen King. Different Seasons menyuguhkan empat novella menakutkan. Rita Hayworth dan Penebusan Shawshank, mengisahkan seorang narapidana yang dijabloskan ke penjara secara tidak adil dan berupaya melakukan pembalasan dendam yang ganjil dan mengejutkan. Murid Cerdas, tentang seorang remaja laki-laki yang terobsesi kepada kehidupan masa lalu yang kelam dan kejam dari seorang pria tua di kotanya. Mayat, menceritakan petualangan empat remaja mencari remaja lain yang telah menghilang dan menghebohkan kota. Metode Bernapas, mengenai seorang wanita hamil yang harus menghadapi kengerian di luar nalar manusia demi melahirkan anaknya. Seperti biasa, ketegangan kisah-kisah Stephen King membuat kita tidak bisa lagi memandang dunia dengan cara yang sama. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Novel, Fiksi, Indonesia]

Berbagi Rezeki ke Tanah Suci May 27 2022 Berangkat haji dan umrah adalah cita-cita dan impian bagi kaum muslim untuk menunaikannya. Selain karena diwajibkan oleh Allah Swt., dalam rukun Islam kelima mengunjungi Baitullah (Rumah Allah) dan mengunjungi kekasih Allah Rasulullah saw., di Masjid Nabawi merupakan ungkapan kecintaan dan ketaatan kita umatnya kepada Allah Swt., dan rasul-Nya Nabi Besar Muhammad saw. Namun, karena faktor ketiadaan dana, kurangnya ilmu, dan kesehatan yang kurang baik, tidak semua orang dapat melakukannya. Di buku ini, insya Allah pembaca akan mendapatkan ilmu pengetahuan praktis tentang cara menunaikan ibadah haji ataupun umrah dengan segala keterbatasan dana. Bahkan, pembaca dapat meneruskannya menjadi usaha travel haji dan umrah hingga nantinya bisa mewujudkan mimpi menjadi kenyataan: memberangkatkan keluarga besar kita tercinta—istri, anak, ayah, ibu, dan sebagainya, untuk beribadah haji dan umrah.

The Mark Of Athena (Republisk) Oct 08 2020 #1 USA Today #1 Indie Bestseller #1 New York Times Bestseller #1 Wall Street Journal Bestseller Ikuti Tanda Athena Balaskan dendamku Rencana Annabeth nebjemput Percy dengan damai ternyata gagal dilakukan. Leo mengacau dan membuat Perkemahan Jupiter membunyah. Namun, misi Ramalan Tujuh harus tetap dilaksanakan. Dibayangi kejaran para mata-mata dan pasukan demigod Roma, Percy, Frank, Hazel, Jason, Piper, Leo, dan Annabeth tetap berusaha mencegah rencana jahat Gaea, berlayar menuju negeri kuno di Roma. Dalam perjalanan penuh tantangan itu, Annabeth yang baru saja merasakan sedikit kebahagiaan setelah bertemu Percy, menyimpan kegalauan. Titah sang Ibu, Athena, untuk mengikuti Tanda Athena dan menghancurkan Roma terus membebani. Haruskah dia mengkhianati Percy dan teman-teman Roma barunya demi mengikuti Tanda Athena? Bersama empat narator, Mark of Athena akan membawa kita ke dalam petualangan melintasi angkasa dan samudra yang penuh bebakan dan teror mengerikan. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, The, Heroes, of, Olympus, Novel, Fiksi, Fantasi, Terjemahan, Indonesia]

Kapita Selekt Pemasarakatan Edisi III "Back to Basic" Feb 21 2022 Pemasarakatan seolah tidak pernah luput menjadi tajuk utama pemberitaan, mayoritas pemberitaan negatif. Kekerasan yang dilakukan oknum, peredaran gelap narkotika, fasilitas mewah bagi narapidana korupsi, adalah tema-tema pemberitaan yang repetitif di media selama bertahun-tahun. Lantas apakah Pemasarakatan memang tidak pernah berubah? Gencarnya pemberitaan media menciptakan frame negatif, bagi institusi pemasarakatan di tengah masyarakat. Sudah menjadi rahasia umum bahwa sistem penegakan hukum, merupakan salah satu bidang yang menuai ketidakpuasan dari masyarakat. Tentu Pemasarakatan sebagai akhir daripada sistem, turut menjadi sumber kekecewaan itu sendiri. Berbagai pembenahan melalui program dan inovasi telah dilakukan, demi terciptanya pembaharuan di dalam institusi pemasarakatan. Re-framing melalui fungsi kehumasan juga sudah dilakukan secara maksimal, baik melalui media internal maupun eksternal. Namun kita bisa melihat, upaya ini belum kunjung berhasil meredakan sentimen negatif dari masyarakat. Lima puluh delapan tahun sejak Pemasarakatan lahir, sebagai paradigma baru dalam memberikan penghukuman. Akankah ke depannya lebih banyak meninggalkan catatan-catatan miring media massa, dan upaya pengalihan isu melalui pemberitaan kehumasan di media internal? Sebagai insan muda yang menginginkan perubahan, kami berharap dapat meninggalkan catatan-catatan obyektif tentang pemasarakatan. Catatan yang tidak berpihak, jujur, lugas, dan tidak dilandasi oleh kepentingan lain di luar literasi. Inilah yang menjadi semangat kami untuk terus konsisten menerbitkan Kapita Selekt Pemasarakatan, sebagai cara tahunan kami merayakan Hari Bakti Pemasarakatan. Pada jilid ketiga ini, kami memilih tiga tema besar yang kami nilai relevan untuk diulas pada momen ini. Pembentukan Lapis industri, kebijakan asimilasi di rumah selama pandemi, dan persoalan pendidikan bagi Anak Didik Pemasarakatan. Menjadi isu besar yang kami bahas melalui opini singkat, yang lahir dari buah pemikiran kami pribadi. Kami menyadari sepenuhnya, bahwa tulisan-tulisan kami tidak sempurna. Namun kami percaya bahwa sesuatu yang dilakukan dengan tulus dan konsisten, suatu saat akan melahirkan kebermanfaatan yang tidak terduga. Pada akhirnya coretan kami saat ini akan menjadi catatan kecil sejarah di masa mendatang, yang semoga saja dapat menunjukkan potret riil Pemasarakatan. Selamat Hari Bakti Pemasarakatan ke-58!

THE MAGIC OF SPEAKING Sep 26 2019 Inilah definisi paling mutakhir dari karya mengenai public speaking yang paling diminati sepanjang masa. Dale

Carnegie, penulis legendaris buku *How to win Friends and Influence People*, memulai kariernya sebagai guru kehidupan terkemuka abad 20 dengan mengajarkan seni bercakap-cakap di depan khalayak. Public Speaking, seperti yang dipahaminya, adalah sebuah kemampuan penting yang dapat dicapai melalui pelatihan berulang kali. Karya klasiknya ini muncul kali pertama pada 1962 dan telah direvisi dalam versi yang lebih singkat. Edisi terbaru ini, yang lebih disesuaikan bahasanya, penuh berisi ide, cara dan pembahasan yang sesuai aslinya, termasuk pidato-pidato Carnegie dan berbagai pelatihan diksi yang akan bersinambung pada setiap babnya sebagaimana penulisan asli buku ini. Edisi ini juga merestorasi apendiks milik Carnegie dari tiga karya klasik lainnya, *Acres of Diamonds* karya Russell H. Conwell, *A Message to Garcia* karya Elbert Hubbard, dan *As a Man Thinketh* karya James Allen. DALE CARNEGIE, (1888-1955) adalah penulis dan guru di Amerika. Dia adalah seorang pengembang keperibadian, salesmanship, dan pelatihan perusahaan yang terkenal. Lahir dari keluarga miskin, ia telah menghasilkan berbagai buku seperti *How to Win Friends and Influence People*, dan *How to Stop Worrying and Start Living*, a biography of Abraham Lincoln dan lainnya.

PUBLIC SPEAKING for SUCCESS Aug 25 2019

Para Pelindung (The Guardians) May 03 2020 Di kota kecil Seabrook, Florida utara, seorang pengacara muda bernama Keith Russo ditembak mati saat bekerja hingga larut malam. Tak ada saksi, motif, atau petunjuk apa pun. Polisi menetapkan pelakunya adalah Quincy Miller, pria kulit hitam yang pernah menjadi klien Russo. Quincy dijebak dan dipenjara seumur hidup. Selama 23 tahun dia mendekam di penjara tanpa ada bantuan pengacara. Lalu dia menulis surat kepada Guardian Ministries, kelompok nirlaba kecil yang didirikan oleh pengacara/pendeta bernama Cullen Post. Misi mereka adalah membela orang-orang yang dijatuhi hukuman padahal tidak bersalah. Guardian hanya menangani segelintir kasus setiap kalinya, dan Post adalah satu-satunya penyelidik di sana. Kasus Quincy membawanya berhadapan dengan orang-orang kejam yang membunuh Keith Russo dan tidak ingin Quincy dibebaskan. Dua puluh tiga tahun yang lalu, mereka telah membunuh satu pengacara, dan tidak akan segan-segan melakukannya lagi.

Peristiwa dalam Bingkai Foto Jurnalistik Sep 30 2022 Fotografi jurnalistik merupakan komunikasi dalam foto, bukan hanya menceritakan suatu berita saja, namun mengacu pada teknik visualisasinya. Bagaimana sebuah gambar mampu memvisualisasikan suatu kejadian atau peristiwa di masyarakat sehingga pembaca mampu merasakan getaran yang ada dalam gambar tersebut ketika melihatnya. Pada dasarnya Fotografi jurnalistik merupakan perpaduan antara gambar dan kata. Bagaimana sebuah gambar dapat menyampaikan makna dari sebuah peristiwa yang terjadi sebagai saksi mata dari semua peristiwa yang didapat untuk diabadikan dan disampaikan kepada khalayak melalui media massa. Penjelasan dalam buku ini dibuat secara sederhana, padat dan menyeluruh sehingga diharapkan dapat membantu para pembaca yang memang tertarik untuk mengenal serta memahami secara lebih cepat dan mudah mengenai foto jurnalistik.

TEMPAT MENYERAMKAN PLUS HANTU-HANTU TERKENAL DI DUNIA Dec 22 2021 Jeritan-jeritan tengah malam, sentuhan yang membuat bulu kuduk merinding, hingga penampilan wanita bergaun putih atau pria tanpa kepala. Mana di antara kejadian tersebut yang pernah Anda alami sendiri? Di buku ini, Anda akan diajak mengunjungi tempat-tempat menyeramkan di segala penjuru dunia dan juga Indonesia. Selain rumah, kastel, museum, dan penginapan berhantu, pemakaman dan jalan-jalan angker akan dikisahkan lengkap dengan foto penampakan hantu yang membuat bulu kuduk merinding. Anda juga akan disajikan upacara kematian yang sangat mengerikan di dunia. Belum cukup merinding? Anda juga akan melihat sepuluh hantu yang sering menampakkan diri di Indonesia. Mungkin Anda pernah bertemu dengan salah satunya. Uji nyali Anda dengan membuka halaman demi halaman buku ini. Awas, perhatikan sekeliling Anda!

Deadly Silence - Kebisuan Mematikan Nov 08 2020 ""Sebagai petugas pemadam kebakaran, Letnan Matt Sinclair sangat berdedikasi. Ironisnya, api pula yang merenggut kebahagiaannya. Rumahnya terbakar habis, sang istri tewas di dalamnya, dan anaknya yang masih kecil, trauma dengan kejadian tersebut, lantas menjadi bisu. Namun yang paling menyakitkan, kebakaran itu diduga disengaja. Adalah Casey Cantrell, polisi penjaga hutan yang baru ditempatkan di Jackson Hole, yang membawa angin perubahan ke dalam keluarga itu. Casey, dengan sikapnya yang lembut dan keibuan, sanggup menarik hati Matt dan anaknya. Dan ketika upaya penembakan di hutan nyaris merenggut nyawa wanita itu, Matt bersumpah tidak akan membiarkan orang yang disayanginya dirampas sekali lagi. ""

Planet yang Bergolak Aug 30 2022

1000+ Bencana Terburuk di Dunia Nov 01 2022 Buku ini berisi fakta-fakta menarik yang jarang diketahui di seputar bencana terhebat dan terburuk di dunia, baik yang disebabkan oleh alam atau oleh manusia sendiri.

Silam Feb 09 2021 Baskara hanyalah seorang anak berumur 13 tahun yang merasa tak pernah mendapatkan kasih sayang. Seumur hidup, batin dan fisiknya kerap tersiksa oleh perlakuan orang tua, dan teman-teman di sekolah. Hidup anak itu hanya seputar rumah, ibu, dan teman-teman sekolahnya yang sememana-mana, tak ada kawan, tak ada saudara. Hingga suatu hari anak itu menemukan sebuah kartu nama dengan nama asing tertulis di atasnya. Nama belakang yang tertera disana sama dengan nama keluarga mendiang ayahnya. Melalui banyak peristiwa ganjil, anak itu berhasil bertemu sang pemilik kartu nama, beralamat di lantai 4 apartemen terbelengkalai, tepat dikamar nomor 4. Kebahagiaan muncul setelahnya, namun beriringan pula dengan kejadian-kejadian aneh yang terus berdatangan sejak dia menginjakkan kaki disana. Gangguan nenek tua berupa hantu, nyanyian di lubang udara kamar, hingga larangan untuknya keluar dari kamar nomor 4 di lantai 4 apartemen itu.

Paris Jul 17 2021 Dalam riwayatnya yang panjang, Paris kerap ditandai sebagai penjara, surga, dan bahkan neraka; juga wanita cantik, penyihir, dan setan. Kota ini membangkitkan emosi yang kuat, dan menangkap imajinasi setiap orang: inilah kota yang jadi latar bagi banyak karya—fiksi, fotografi, musik, dan film—serta rumah bagi beragam puisi cinta dan romansa. Begitu dinamis, kota ini sarat dengan benturan identitas yang tampak di mana-mana. Dalam buku ini, Andrew Hussey melukiskan kehidupan kaum miskin kota dan para seniman yang meninggalkan jejak mereka di kota ini, mengisi ruang sejarah yang didominasi kaum bangsawan. Inilah catatan riwayat Paris dari sudut pengalaman warganya. Dari istana, bar dan kafe jalanan, rumah pelacuran, hingga sarang opium, buku ini mengungkap banyak cerita yang selama ini tersembunyi. Inilah cerita yang kaya, eksotis, dan terkadang seram dari kota paling bercahaya di dunia. Paris: Sejarah yang Tersembunyi bercerita melintasi banyak abad, gerakan sosial, serta keyakinan budaya dan politik. Membentang dua ribu tahun episode perjalanan Paris, buku ini memotret dengan gamblang wajah kota yang tak pernah berhenti memancarkan daya tarik.

Kedokteran Forensik sebagai "Pisau" Ilmiah - Indonesia X-Files (Snackbook) Jul 29 2022 Dr. Mun'im Abdul Mun'im Idries, ahli forensik terkemuka Indonesia, dalam e-single ini membeberkan cara ilmiah (kedokteran) forensik untuk menentukan kapan seseorang dinyatakan sudah meninggal, di samping berisi tip cara mengidentifikasi massal korban kerusakan, korban kebakaran, dan menelisis segi forensik dari kematian yang mendadak.

Detektif Imai 4 Jun 27 2022 Dahi Imai berkerut menatap lembaran kertas putih itu. Seberapa pun kerasnya ia berpikir, ia tidak bisa memecahkannya. Ya ampun! Dia 'kan detektif! Apa mungkin semua kemampuannya hilang sejalan perangnya Kaisar? Namun, sebelum Imai berhasil memecahkan kode rahasia itu, muncul masalah baru. Mendadak ada orang yang membuntuti Nino. Ih, siapa, sih, orang yang kurang kerjaan membuntuti sang preman sekolah? Apa mungkin ada kaitannya dengan sikap Pandya yang mendadak jadi aneh begitu? Atau mungkin ada hubungannya dengan kafe gothic yang seram itu? Di antara masa lalu Widyatamaka yang terkubur rapat-rapat, kebenaran yang terus dipertanyakan, dan permainan yang semakin rumit, Imai dan teman-temannya harus bergerak cepat menyelamatkan sekolahnya, sebelum semuanya terbakar menjadi debu.

Bumi yang Tak Dapat Dihuni Jan 23 2022 "Jika Anda hanya membaca satu buku nonfiksi tahun ini, seharusnya yang ini... buku ini memaksa Anda menghadapi hal paling penting dibanding lainnya." David Sexton, *Evening Standard* Parah. Lebih parah daripada yang Anda kira. Tak benar kalau dibilang perubahan iklim terjadi dengan lambat, apalagi kalau dibilang tak terjadi. Dan jika kekhawatiran Anda mengenai perubahan iklim sebatas efeknya menaikkan permukaan laut, itu belum apa-apa, baru secuil dari segala kemungkinan musibah yang disebabkan, yang bisa terjadi bahkan dalam masa hidup seorang remaja sekarang. Selama beberapa puluh tahun belakangan, istilah "Antroposen" telah memasuki imajinasi populer—nama untuk era geologis yang kita alami, didefinisikan dengan campur tangan manusia terhadap planet ini. Namun meski Anda mungkin sadar bahwa kita telah merusak alam, dan jelas kita sudah melakukannya, siapa tahu kita justru baru memprovokasi alam, ketika dalam ketidaktahuan (awalnya) lalu ketidakpedulian (sekarang) kita membuat sistem iklim yang akan memerangi kita selama berabad-abad, barangkali sampai kita musnah. Sistem itu akan mengubah kita, merombak semua aspek cara hidup kita—planet ini bukan lagi menopang impian kemakmuran, melainkan mimpi buruk yang nyata. "Buku yang mencekam, menakutkan, dan menohok ini barangkali adalah penjelasan terluas sejauh ini mengenai bagaimana perubahan iklim akan mengubah segala segi kehidupan kita, mulai dari mana kita hidup, apa yang kita makan, sampai cerita yang kita sampaikan. Bacaan wajib untuk dunia kita yang makin asing dan tak terduga." Amitav Ghosh, penulis *Flood of Fire*

SELEKTA FIKSI VOLUME 3 Sep 18 2021 Kompilasi ringkasan novel volume 3 dari Selektika Fiksi ini, diwarnai berbagai genre sehingga tidak membuat jenuh. Kepolosan Pip menggelitik dibawakan Dickens dalam karya klasik *Great Expectations*, kecerdasan dan ketekunan detektif Sherlock Holmes mengejar pelaku kejahatan, diikuti dengan sejumlah novel thriller lainnya dan It, novel horor milik Stephen King, ditambah keseruan dari *Interview with the Vampire* milik Anne

Rice, sisi lain, terhenyak dengan kesadisan Hannibal, tragedi kejatuhan pesawat techno-thriller Airframe-nya Chrichton, sosial-realis dari Paul Auster, dan tentu saja puluhan novel lainnya tak kalah menarik. Terdiri dari 33 judul, yang memuat sekelumit prakata dan ringkasan, tersaji dalam Bahasa Inggris dan Bahasa Indonesia. Penulis berharap semoga kompilasi ringkasan novel ini bermanfaat bagi para pencinta karya fiksi. Salam sastra untuk fiksmania.

Secret Of Life Nov 28 2019 Penulis : Meida Handayani & Minawati Hal :124 ISBN : 978-602-6364-86-9 Sinopsis : Perhatikan dengan seksama! Jalanlah perlahan tapi pasti Melalui masalah tanpa henti Tak usah ragu & teruslah melaju Pecahkan misteri yang tak terungkap Berani untuk menoleh ke belakang Lambaikanlah tanganmu Tersenyumlah dan ucapkan terima Kasih

Kutukan Gadis Phoenix Oct 20 2021 Kathryn Reiss kembali menghadirkan Miranda Browne dan perjalanan waktunya. Kali ini ia harus membebaskan jiwa seorang gadis yang kesepian. Abby. Tangisan Abby kian menyayat. Miranda memegang kucingnya. Namun di mana pintunya? [Mizan, Kaifa, Novel, Indonesia]

lima-orang-tewas-dalam-kebakaran-jembatan-besi-tambora

Bookmark File www.winnetnews.com on February 4, 2023 Pdf For Free